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RESUMEN:   

Bendecido pueblo es un gran honor y una gran bendición venir a su iglesia hoy.   Fui recibido por los pastores y 

por otros pastores de la Iglesia.  Hemos sido tocados por la gran humildad de estas personas que me han recibido, 

hemos sido tocados por sus corazones calientes, por sus corazones amables para con nosotros. Este servicio es 

para hablarles de lo que EL SEÑOR está diciendo. 

Ahora voy orar en EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS.  PADRE EN EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS te 

damos gracias hoy por el regalo de la vida.  Hay muchas personas que querían estar vivas hoy, pero no pudieron 

y tú también lo has creado a ellos.  Pero a nosotros no has permitido vivir para ver ese milagro, muchas gracias 

SEÑOR JEHOVÁ. También quiero agradecerte por el regalo de la Salvación porque hoy somos nacidos de nuevo 

y podemos sentarnos y escuchar tu palabra. 

 SEÑOR, yo bendigo esta iglesia en EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS, bendigo esta sanación en EL 

PODEROSO NOMBRE DE JESÚS. Bendigo a los pastores por esta increíble humildad. Abre la sabiduría, ábrelo, 

tú los hiciste, abre las habilidades de sus corazones esto es algo que no hemos visto en Kenia, y tampoco lo hemos 

visto en muchas partes donde nos ha enviado, tú has amado este país. Yo bendigo esta nación en EL PODEROSO 

NOMBRE DE JESÚS porque esta nación te da el avivamiento y se preparará para LA VENIDA DEL MESÍAS lo 

declaró en el nombre de JESÚS. Amén ¡Aleluya, aleluya, aleluya!  

¡Que poderosa!¡ poderosa bendición! venir a ustedes antes de que tomen asientos, yo simplemente quiero apreciar 

a la nación de Brasil, a los pastores esta tremenda humildad. Kenia no tuvo esta humildad, ellos no abrieron sus 

iglesias, ellos cerraron las iglesias, solamente cerraron sus iglesias, por eso yo tuve que abrir una iglesia nueva en 

Kenia y eso fue el GRAN AVIVAMIENTO, que ustedes ven de millones de personas en Kenia, esto es una iglesia 

completamente nueva, construimos un edificio desde cero y mientras que las otras iglesias han continuado con su 

agenda malvada. Así que esta nación, es una nación bendecida.  

Mire como ustedes han abierto sus iglesias AL SEÑOR. Y le han dicho AL SEÑOR ven y habla ven y 

habla. Gracias, muchas gracias. Ahora pueden por favor tomar asiento en la presencia DE DIOS.  

 ¿POR QUÉ VENGO A BRASIL EN ESTA HORA? ¿POR QUÉ EL SEÑOR ME HA TRAÍDO A BRASIL 

EN ESTA HORA?  

Ahí es donde quiero empezar.  Así que bendecido pueblo.  EL SEÑOR ha hablado conmigo respecto a 

LA VENIDA DEL MESÍAS. Y es la razón por la que he venido a ustedes.  Esta es literalmente la razón 

por la que ustedes han nacidos de nuevo, como cristianos esta es la razón por la cual nuestro SEÑOR 

JESÚS murió y fue a la Cruz, para que un día cuando la voz llegará y dijera prepárense EL MESÍAS ahora 

viene.  Ustedes se deben preparar y entrar.  
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Que cuando la Naciones se reúnan y usted las miren, usted viera Brasil allí.! Aleluya ¡y es por esto que 

mi corazón está lleno de gozo, he podido venir. Voy a comenzar a desglosar esta conversación paso a 

paso.  

 Primero que todo quiero decir esto de las iglesias de Brasil.  Ustedes han construido hermosas iglesias 

para EL SEÑOR. Quiero agradecerles por esas iglesias muy bonitas para CRISTO. Gracias por hacer 

esto porque ese es el temor de DIOS, porque han hecho las cosas de DIOS bien. ¡Aleluya! si ustedes 

vienen a Kenia a nuestras iglesias mayormente son tiendas de plástico y el piso no hemos alcanzado 

todavía para ponerle cerámicas y estoy hablando del lugar donde vino la Gloria DE DIOS. Allí donde los 

cojos han caminado, los ciegos han visto. Ayer se levantó un lisiado cuando yo estaba llevando el Servicio 

de Sanidad en Brasil, un lisiado se levantó en Kenia; por favor pongan en pantalla el niño lisiado que se 

levantó. (Video 10:56)  

➢ Esto fue lo que sucedió ayer, estamos viendo el video del niño que se levantó.  Cuando di el 

decreto de la Eterna Sangre de JESÚS en Duque de Caxias  a muchos kilómetros esto fue lo que 

sucedió. Yo vine a anunciar La Sangre ETERNA DE JESÚS en Duque de Caxias ocurrió esto a 

miles de kilómetros de milagro sucedió por la Sangre Eterna de JESÚS. De cinco años de esta 

niña Selfa Ayuma, estaba lisiada y esta condición los hace que se estanque su estatura y se 

levantó y ahora mismo a medida que hablamos en Kenia hay una gran celebración en todo el país. 

➢ Tenemos otro milagro en Nairobi. Hay otro sordo que era sordo Jairus Aluchio. Por eso pueden 

darse cuenta del porque yo he venido yo he traído el avivamiento, él avivamiento de la sangre 

poderosa y eterna de JESÚS, yo he traído el avivamiento de La Sangre Eterna de JESÚS. 

 Y amo muchísimo este país en mi corazón, dentro de mi corazón tengo un lugar especial para Brasil. Le 

estaba diciendo al profesor ahora que venía en el vehículo; que en Brasil tienen un corazón muy tierno 

para para EL SEÑOR, no tienen maldad. Jairus Aluchio, estos son milagros completamente nuevos que 

sucedieron ayer.  JESÚS está visitando a la Iglesia, EL ESPÍRITU DEL SEÑOR se está moviendo en la 

Iglesia, preparándolos para LA VENIDA DE JESÚS.  Bendecido pueblo  

 ¿Por qué he venido yo a su hermoso país? ¿por qué me ha enviado a ustedes?  

Porque el reino de DIOS está cerca. Y EL SEÑOR ha hablado conmigo al respecto de la Gloriosa VENIDA 

DEL MESÍAS y esto es lo que quiero que hablemos en el corto tiempo que tenemos. Voy a describir una 

visión y a partir ella   construyo la enseñanza de hoy.  

 EL SEÑOR TODOPODEROSO me levantó sobre la tierra en la noche de enero 15 de 2017. ÉL me 

levantó sobre la tierra y cuando yo estaba ahí, me dejó ver abajo de la tierra el momento exacto cuando 

la iglesia fue levantada del suelo.  

Y fueron levantados hacia donde la Gloria DEL SEÑOR estaba. Y cuando ellos alcanzaron el mismo nivel 

donde yo me encontraba, ellos giraron un poquito a la derecha y yo pude ver algunas cosas.  Yo vi, Yo 

vi, la super blanca y gloriosa vestimenta que ellos estaban usando. Con  algunos detalles, pude ver que 

hay un pedazo de tela que conecta desde la manga hasta el vestido principal.  Cuando giraron un poquito 

a la derecha, estaba la nube gigante cuyo nombre es JEHOVÁ, la misma cuando yo lo llamé para que 

viniese a Kisumu en una de las conferencias.  

Ustedes pueden observar cómo estaba cuando ÉL vino, antes de que ÉL viniera en el mar.  Mira como 

vino desde el horizonte muy lejos y es más grande que el lago, allí hay un lago muy grande, el Lago 

Victoria.  Yo creo que ese es el lago más grande de agua fresca del mundo. Y esta es ciudad llamada 
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Kisumu y ÉL es más grande que el lago y más la ciudad combinada. Servimos al tremendo DIOS, nosotros 

servimos a un DIOS muy, muy tremendo.  ¡Aleluya!  

Y luego vino por encima de la tienda y ÉL cruzó la calle y se reposó encima de la tienda. Así que esta es 

la nube que apareció en esta visión y entonces mire, esto mire con detalle.  Entonces la nube abrió una 

puerta.  Y aparecieron escaleras gloriosas y luego vi a la gente que son ustedes pueblo, yo los vi a 

ustedes pueblo de DIOS, con sus vestimentas gloriosas y con cuerpos gloriosos, yo los vi parándose 

sobre las gloriosas escaleras de DIOS entrando.  

Y es por eso que he venido. ¡Aleluya! En otras palabras, la razón por la cual yo he venido. Es porque he 

visto la salida de la iglesia de la tierra.  Es por esa razón que he venido a anunciarles que muy pronto 

habrá una gran salida. ¡Aleluya!  

 He venido a decirles que muy pronto la Iglesia saldrá de la escena. También puedo decirles que muy 

pronto la Iglesia va a entrar al Reino de los Cielos. En otras palabras, yo he visto la gran entrada del fruto 

de la Cruz.  

Y es por esto que he venido.  No les he traído dólares, no les he traído euros, pero les he traído El Reino 

de DIOS.  Yo no he traído oro, ni diamantes, no, pero les he venido a traer del Reino Eterno de DIOS. Así 

que es de donde yo quiero que empecemos hoy, en el corto tiempo que tenemos.  

Así cuál es el mensaje a partir de esa visión para la Iglesia. Porque en este momento estamos en Brasil 

en Río de Janeiro.  

 ¿Cuál es el mensaje para la iglesia de Río de Janeiro, cuando EL SEÑOR me mostró esa visión?  

Y me dijo corre, corre a Río de Janeiro.  Y párate en la casa DEL SEÑOR y anuncia a este país. ¿Cuál 

es el mensaje para la Iglesia?  Quiero que ustedes sepan lo siguiente que este evento que EL SEÑOR 

me ha mostrado es un evento muy crítico y se llama el Rapto de la iglesia.  El Arrebatamiento de la 

Novia de CRISTO. Este es el día cuando el cielo va a ver el fruto de la Cruz, la entrada. Ellos vieron las 

heridas. Ellos vieron las heridas sobre JESÚS. Y usted pregunta ¿Cuál es el fruto de la Cruz?  Pero ese 

es el día ahora el fruto de la Cruz entrará en la Gloria. 

 Así que este día es muy importante. Es la razón por la cual nos volvimos cristianos, para cuando este 

día acontezca, honremos a JESÚS entraremos en el cielo. Y JESÚS será honrado y recompensado por 

ese trabajo que hizo en la Cruz. De otra manera si usted no se prepara para ese día, otra vez EL SEÑOR 

será puesto en vergüenza. ¡Aleluya!  Así que tu salvación es muy crítica. ¡Aleluya! 

Yo soy el que profeticé el virus de Zika en Río de Janeiro.  Profeticé el virus de Zika en el 2014. Cuando 

dije que veía muchos insectos comiéndome y mordiéndome. Y luego fui a San Pablo y dije la misma cosa 

y luego después de esto, llegó la microcefalia. En la que muchos niños nacieron sin cerebro y luego fui 

yo quien profetizó el virus del coronavirus. Y luego lamentablemente después de estas muchas tumbas 

en Brasil. Después de 4 años.  Porque yo quiero que ustedes sepan lo siguiente que cuando EL SEÑOR 

habla de una profecía, esa profecía se encuentra en los detalles.  

Cuatro años atrás dije: Número uno que había gran enfermedad vendría a la tierra. Número dos, dije 

que vendría de Asia, número tres dijes que los hospitales estarían sobrecogidos, abrumados. Número 

cuatro dije que habría ausencia de equipo, no habría máscaras, ni equipos de ventilación, ni tampoco 

camas de emergencia.   Dije que India seria afectada seriamente. Incluso si ustedes escuchan la profecía 

dije que yo me escuchaba hablando con los doctores tomando cultivos de las bacterias y entregárselas 

a los médicos y eso habla que iba a desarrollar una vacuna ustedes van a escuchar esto en la profecía.  
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Yo soy aquel que golpeó a la Tierra con el terremoto de Haití. Yo soy aquel que golpeó la tierra con el 

terremoto de Chile, fui a Chile y les advertí antes de que sucediera ese terremoto 8.8, aquel terremoto 

que inclinó la tierra. Yo fui aquel que golpeó a la Filipinas y a Japón recientemente. ¿por qué? Porque 

EL SEÑOR me ha hablado recientemente Del Rapto y me ha enviado luego ustedes, Porque EL SEÑOR 

está diciendo que hay un tiempo muy difícil que viene a la tierra. 

Es un tiempo muy difícil que viene a la tierra. Y EL DIOS TODOPODEROSO ama muchísimo a Brasil. 

Esto es muy serio, muy serio. EL SEÑOR dice hay un tiempo muy difícil que viene, tiempo de tribulación, 

pero EL SEÑOR ama mucho, mucho a Brasil por eso EL SEÑOR me envió aquí para advertirles. Para 

decirles que sean cuidadosos. Ve y adviérteles que se preparen porque muy pronto voy a rescatar a mi 

pueblo amado. ¡Aleluya! muy, muy pronto, yo voy a rescatar a mi iglesia. Yo voy a rescatar a mi iglesia 

de esa clase de situación como el coronavirus, de la guerra de Palestina, de Ucrania. 

En otras palabras: 

➢ ve y dile a mi pueblo que se preparen, que se arrepientan y se alejan del pecado.  

➢  Ve y diles que el tiempo se acaba y voy a hacer una evacuación de mi iglesia.  Antes de la 

tribulación.  

Así que inmediatamente vamos a las escrituras al  libro de Apocalipsis para que lleguemos a obtener la 

instrucción de JEHOVÁ. ¡Aleluya!  

Ayer tuvimos un servicio de sanidad muy masivo. También en un punto yo alinee a los sordos y a los 

ciegos y dije:  voy a caminar aquí   y la sombra de DIOS, los tocará ¡Gloria a DIOS CRISTO VIVE!, ¡EL 

MESÍAS VIENE!¡ LA SANGRE DE JESÚS tiene poder! ¡La sangre de JESÚS tiene Gloria!    ¡Aleluya! El 

derramamiento de la sangre de JESÚS, yo les digo.  

Debido al tiempo, rápidamente quiero abrirles algunas cosas, del evento que estamos describiendo; la 

Evacuación y se encuentra en Apocalipsis 3:10 

Apocalipsis 3:10 (RVR) Por cuanto has guardado la palabra de mi paciencia, yo también te guardaré de 

la hora de la prueba que ha de venir sobre el mundo entero, para probar a los que moran sobre la tierra. 

➢ ÉL está hablando de cosas grandísimas. Aquí dice por ejemplo de la hora, la hora principal, la hora 

principal de la prueba, ÉL no dice una hora de prueba, ÉL habla de la hora de la prueba. ¡Aleluya!  

➢ Es una hora que la tierra jamás ha visto, yo he visto la tribulación. Así que no quiero que ustedes 

vayan allá, es increíble.   

Si yo profeticé la guerra de Ucrania, y profeticé lo que ustedes ven, lo que está aconteciendo en Gaza 

ahora mismo, en julio 16 de 2020.  Cuando ustedes vieron que yo profeticé el coronavirus. Cuando 

ustedes ven que yo les hablé del terremoto de Haití. Y luego les estoy diciendo que lo que viene la 

tribulación es peor. Es peor, es la hora de la prueba.   

Dice por cuanto has guardado la palabra de mi paciencia, yo también te guardaré de la hora de la prueba 

que ha de venir sobre todo el mundo entero, no va a haber un lugar donde esconderse.  

Usted entiende porque es importante que yo haya venido. No hay un lugar donde esconderse. Cuando 

llegue esa hora será increíble en todo el mundo.  La hora de la prueba que viene al mundo entero. Vendrá 

significa que está en futuro, va a suceder en el futuro. ÉL está diciendo en todo el mundo. Para probar a 

los que moran sobre la tierra.  
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En esta escritura EL SEÑOR está diciendo que hay algunas personas que ÉL va a arrebatar que se va a 

llevar, y es por eso que yo he venido, para puedan ser ese pueblo que EL SEÑOR se va a llevar con ÉL, 

antes de esta hora. Y ÉL está diciendo versículo once; he aquí yo vengo pronto, esto habla de la 

eminencia de su retorno.  ÉL no dice cuándo. ÉL dice yo vengo pronto, no dice cuando, la inminencia de 

su retorno. Esto es serio es por esto que les digo es importante que yo haya venido a advertirles, porque 

puede acontecer en cualquier momento, incluso ahora. ¡Aleluya!  

Y dice Yo vengo pronto retén lo que tienes para que ninguno tome tu corona y luego, Al que venciere yo 

lo haré columna en el templo de mi DIOS. En otras palabras, dice aquellos que ÉL tomará, permanecerán 

en la casa del SEÑOR eternamente, nunca más dejarán la casa DEL SEÑOR, en la presencia de DIOS 

eternamente, ¿qué es lo que EL SEÑOR está diciendo aquí? este es el rescate que EL SEÑOR me ha 

mostrado.  

Es la evacuación que ÉL me ha mostrado es que ÉL está planeando tomar a ciertas personas.  Yo las he 

visto ser tomadas y eso significa que hay una realidad, no todas las personas de la Iglesia serán tomadas. 

En otras palabras, EL SEÑOR me ha enviado para decirles que hay un tipo de salvación que es muy, 

muy peligrosa.  Cuando usted de sienta en la iglesia y piensa que va a ir al cielo. Y luego en ese día.  

Mateo 7:23, sucederá cuando ÉL dirá: “Te digo la verdad no os conozco”. La Biblia dice que se esfuercen, 

para vivir en paz con todo el mundo, con todo ser humano. Y ser santos porque sin santidad, nadie, 

nadie, verá AL SEÑOR. Y es por esto he venido. Por esto escuche lo que les digo: 

➢ por eso es que yo he venido, he venido a amarlos, con el amor de JESÚS; para advertirles por 

favor cuídate. Por favor sea cuidadoso. Arrepintámonos y regresemos a la salvación original de la 

Cruz y la Sangre. Y allí es donde está el poder.  Para levantar cojos y para abrir ojos ciegos. 

¡Aleluya! 

➢ EL SEÑOR está diciendo sean cuidadosos en esta escritura para que nadie les quite su eternidad, 

la razón por la cual he venido es porque el modernismo de Río de Janeiro ha entrado a la Iglesia. 

Yo también creo ha entrado en la Iglesia, en donde ahora los cristianos están viviendo una relación 

cristiana casual con JESÚS, en donde no hay temor de DIOS.  

Vamos a comenzar en el versículo 7 rápidamente y después me enfocaré en el 10 para traerles la 

instrucción. Este es un tiempo serio en la Iglesia.  Esto es muy poderoso así que esto es muy serio.  

Y dice el versículo 7 pero ¿porque yo he escogido esta carta? Entre las muchas cartas que EL SEÑOR 

escribió, pero yo he escogido esta carta ¿por qué?  Porque esta es la Iglesia modelo, que yo vi entrar. 

¡Aleluya! Porque alguna vez usted se ha hecho una pregunta. 

 ¿Qué pasaría si    JESÚS le escribiera una carta a la iglesia presente a Río de Janeiro? ¿Qué tipo 

de carta, escribiría JESÚS a la iglesia de Río de Janeiro en 2024?  

Donde las mujeres se visten con faldas cortas y se sientan al frente y abren las piernas.   En donde lo 

homosexualismo es aceptado en este país. Donde el hombre joven y la mujer joven pueden tener citas 

sin importarles. Falsos profetas, falsos pastores pueden venir a   predicar el evangelio del dinero. 

 ¿Qué tipo de carta, creen ustedes que nuestro SEÑOR JESUCRISTO le hubiese escrito a la iglesia 

de Río de Janeiro en el 2024?  

Vamos a través de esta la iglesia modelo, donde   está la instrucción.  
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Él Dice:  Al Ángel de la iglesia de Filadelfia, escribe.  Rápidamente cuando el comienza   ustedes ven   la 

represión. ÉL dice:  

➢ El pastor es como un ángel DEL SEÑOR para la Iglesia, significando que es un mensajero, el 

mensaje no es para él, no es tu mensaje, nosotros no tenemos poder para cambiar el mensaje. 

No tenemos poder para mudar el mensaje.  Yo no tengo poder para cambiar este mensaje con el 

cual ÉL me envía, yo no lo puedo hacer.  

➢ ÉL dice que el pastor es un heraldo.  Es un ángel, el esta supuesto a transmitir el mensaje con 

fidelidad. Se supone que ÉL debe transmitir el mensaje con el cien por ciento de fidelidad.  Ustedes 

ven que hay un problema, porque hoy los pastores en Río de Janeiro han cambiado el mensaje 

para entretener a la Iglesia.  

Es por eso que EL SEŃOR me ha enviado aquí. Que podamos regresar a la Cruz original, a la Sangre 

original. A la salvación original de santidad. ¡Aleluya! El tiempo ha llegado para preparar el camino.   

 Así que dice: “estas son las palabras de aquel que es santo del verdadero” miren   la introducción de 

esta carta, mire como JESÚS se presenta así al mismo a la Iglesia moderna del rapto.  Mire como nuestro 

SEÑOR JESÚS se presenta a la iglesia.  Esto dice ELSANTO, EL VERDADERO   ÉL ES DIOS.  

Porque recordemos que; Isaías apareció delante del trono de DIOS.  Y los serafines gritaron SANTO, 

SANTO, SANTO es EL SEÑOR. ÉL dice esto dice el SANTO, en otras palabras, está diciendo este es 

DIOS que habla, este es DIOS hablando con ustedes. 

Puede imaginarse, usted es un pastor de la Iglesia y regresa a su oficina y luego encuentra que alguien 

llega con una carta exprés y le dice señor, esta es su carta y luego ustedes ven las cartas y lo primero es 

que su corazón comienza a palpitar. Está nervioso y se da cuenta inmediatamente que esta es una carta 

de parte de JESÚS. Usted puede imaginarse como es eso, se siente con las manos húmedas, sudando, 

con la lengua seca, temblando las piernas.  Esto es serio, este es el mismo SEÑOR JESÚS el dueño de 

la Iglesia aquel que murió por la Iglesia ÉL está escribiendo una carta a la Iglesia.  

ÉL está diciendo querida Iglesia, mi amada Iglesia modelo. Dice: este es aquel Que es   santo, en hebreo 

la raíz de la palabra santo, es separación, separación, separación (tres veces). En otras palabras, es que 

debemos separarnos del pecado.  

JESÚS está hablando ahora con la Iglesia modelo, la Iglesia que vi entrar.  ÉL se presenta a sí mismo y 

dice   YO SOY SANTO, y separado del pecado. Por lo tanto, usted también sea santo y separado del 

pecado.  ÉL está diciendo que la santidad, es un atributo de DIOS que es comunicable. ¡Aleluya!  

 Ustedes pueden ver el mensaje, que sin santidad nadie verá AL SEÑOR. ¡Aleluya! Necesitamos cambiar 

todo en Río de Janeiro. Debemos regresar al mensaje de la Cruz, de la Sangre, del arrepentimiento y de 

la Santidad.  

Es la manera de entrar al REINO de DIOS, que yo vi al entrar. EL SEÑOR está diciendo que este es 

aquel que es Santo. Y que incluso nosotros ahora debemos ser santos, separados de la misma manera, 

que ÉL ES SANTO. EL dice:   

➢ Número uno:  Que ÉL es Verdadero y Santo significando que ÉL es confiable. ES confiable y usted 

puede entregar su vida a ÉL y depender de ÉL.   El Mensaje de JESÚS, es dependable sobre el 

Reino de los Cielos es confiable, podemos depender de ÉL.  
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➢ Número dos El mensaje de JESÚS sobre el infierno es dependable   podemos depender de ÉL. 

Porque es verdadero sucederá, será cumplido eso es lo que está diciendo. Cada cosa que JESÚS 

enseñó es confiable se puede depender de eso, usted puede poner su vida en ello y nunca fallará 

se cumplirá. ¡Aleluya ¡  

Escuchen esta visión, Yo estaba de pie. Y había una enorme estatua frente a mí, y luego una roca que 

es gordita a la mitad y es aguda como una cuchilla en los bordes; esa roca vino de manera diagonal.La 

estatua era tan grande que los dedos de los pies estaban más altos que los profetas. Y esa roca aplastó 

los dedos de la estatua y se convirtió en pedacitos tan pequeños que ni siquiera era polvos, sino ceniza, 

y EL SEÑOR hizo que esas cenizas volaran sobre mí. Y luego esa roca se convirtió en una montaña 

gigante que cubrió la tierra.   

Daniel 2:44-45, Dice: 

Daniel 2:44-45 (RVR) 44 Y en los días de estos reyes el Dios del cielo levantará un reino que no será 

jamás destruido, ni será el reino dejado a otro pueblo; desmenuzará y consumirá a todos estos reinos, 

pero él permanecerá para siempre, 45 de la manera que viste que del monte fue cortada una piedra, no 

con mano, la cual desmenuzó el hierro, el bronce, el barro, la plata y el oro. El gran Dios ha mostrado al 

rey lo que ha de acontecer en lo por venir; y el sueño es verdadero, y fiel su interpretación. 

➢ Cuando el habla a la iglesia que ÉL ama, a la iglesia que ÉL quiere llevar al cielo, la Iglesia modelo 

ÉL dice a esta iglesia este es aquel FIEL Y VERDADERO. Este es aquel cuyo mensaje es 

verdadero, confiable, usted puede poner su vida ahí y nunca fallará. Porque ÉL está diciendo que 

su reino está viniendo. Y todos los otros reinos serán destruidos. Y solamente el reino de DIOS 

permanecerá de pie por siempre y para siempre.  

➢ En otras palabras, ÉL está diciendo. Que solamente el pueblo de DIOS que escoja a JESÚS y 

camine con JESÚS en  fidelidad ,   en santidad  ;  camine con JESÚS en Justicia, con el temor de 

DIOS, con reverencia, solamente ellos al final serán victoriosos. ¡Oh sí! Y es por esto que yo he 

venido a decirles que el diablo es mentiroso.  

➢ El diablo le ha mentido a la iglesia de Río de Janeiro que caminar con JESÚS en santidad es duro. 

Yo he venido a decirles, que eso es una mentira, que si usted camina con JESÚS en santidad 

ahora al final serás victorioso. Porque todos los otros reinos deben llegar a su fin. El reino de Brasil 

con sus riquezas debe ser terminado. El reino de los Estados Unidos, de Rusia y de África con 

toda su riqueza deben finalizar. Sabemos la noticia de última hora, cómo será anunciado en ese 

día. Sabemos cómo este mundo llegará a su fin.  Así que debido a esto EL SEÑOR está diciendo 

que escojan a JESÚS, escoja la santidad. Y rechacen el mundo sucio del Carnaval de Río de 

Janeiro. ¡Aleluya!  

Y dice: Este es aquel que sostiene la llave de David, ÉL está diciendo que solamente ÉL, JESÚS puede 

admitirá a las personas al Reino de DIOS. Así que es rentable caminar fielmente con JESÚS, escoger a 

JESÚS en este momento y ser santos y justos y temer a DIOS. Y preguntarse a usted mismo en su hogar 

cuando se ponga un vestido, Cuando se esté mirando en el espejo, pregúntese a sí mismo ¿Esté tipo 

de vestimenta representa el temor a DIOS? Es el momento de la verdad. Pregúntese a sí mismo 

¿Vestirme de esta manera glorifica a JESÚS?  

La salvación no es una broma, JESÚS pagó con su vida, ÉL está diciendo, que ÉL sostiene la llave de 

David.  Recuerdan la profecía de Lucas 1:32. Que ÉL vendría el Mensajero, el Salvador y que ÉL reinaría 

en el trono de David su Padre. Usted recuerda la profecía de Isaías 9:6 y7 Cuando él habla sobre la 
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venida de CRISTO, el viene reinando en el reino de David. Recuerden ustedes el pacto davídico que el 

profeta Natán le dio a David. Cuando le dijo que su hijo, su descendiente se sentaría en el trono y 

reinará por siempre. Y ahora cuando ÉL regresa está mostrando que, ÉL solamente es el camino al 

PADRE, no hay ningún otro camino, no hay hinduismo, no hay budismo, no hay islamismo, solamente 

JESUCRISTO es el Camino, es la llave para la entrada a el Reino de los Cielos, por lo tanto, debemos 

confiar en JESÚS, depende en JESÚS.  

Qué JESÚS sea primero en sus vidas en una ciudad moderna, no sé comprometan, no dejen contaminar 

su salvación, porque sabemos cómo terminaremos, terminaremos con victoria, ¡victoria !¡Aleluya ¡con 

una victoria eterna!  Así que debemos comenzar a limpiar nuestras vidas en la Iglesia.  Y dice que la llave 

de David, significando que solamente ÉL nos puede admitir al Reino de DIOS y entonces JESÚS tiene 

que tomar el primer lugar independientemente del modernismo, incluso si los oncólogos dicen que usted 

tiene cáncer. Dígales yo tengo que ir primero a preguntarle a JESÚS. Porque en ese país les preguntan 

primero a los médicos.  

Y en los países africanos en donde no hay seguro de salud. Ellos dependen primero en nuestro SEÑOR 

JESÚS y debido a esto. ¡Un lisiado ha caminado ayer! ¡Aleluya! ¡Aleluya! ¡Aleluya!  

Los lisiados están caminando por depender en JESÚS incluso Paul, Chirchi, Enock Odihiambo, ellos 

están dependiendo de JESÚS ¡Aleluya! Vamos a depender de JESÚS, esperar en JESÚS. Los doctores 

y los especialistas dijeron que no podía caminar y que nunca caminaría, porque necesitaría un trasplante 

cerebral. Y ellos dijeron ¡ah permítame preguntarle a JESÚS primero! Y luego JESÚS dijo anula, JESÚS 

dijo el poder de la sangre. El Poder de la Sangre ¡Aleluya, aleluya, aleluya!  

ÉL cambió las cosas, JESÚS cambió todo. A JESÚS no le importa la opinión pública, ¡No! a ÉL no le 

importa. Incluso hoy el sida sanado y se volvió negativo y los doctores y los médicos examinaron todo 

tipo de pruebas y escribieron una carta a la Organización Mundial de la Salud y escribieron una carta al 

CLC en Atlanta Georgia y les dijeron. ¡La sangre está trabajando, la sangre es poder, la sangre es vida! 

¡aleluya! no, no porque jugar con la sangre. Doctores principales algunos de ellos entrenados en 

Washington y ellos salieron adelante y  dijeron. Tenemos un anuncio especial para los ciudadanos del 

mundo, tenemos un anuncio especial a los ciudadanos de la tierra, queremos anunciarles aquí hoy que 

JESÚS tiene poder ¡Aleluya!  

ÉL tiene la llave solamente ÉL es el camino. Yo he oído otros países para escuchar a los pastores 

pentecostales y los bautistas y los evangélicos sentados ahí con un musulmán, con un sacerdote católico 

y con un sacerdote budista ¡oh tienen ahí una amistad, tienen una comunión con esa gente! ¿Qué 

comunión puede haber entre los ídolos y EL SEÑOR DIOS? ¿Qué comunión debe haber con la 

inmoralidad y usted que es un cristiano? 

Por qué compraría usted un vestido porque es sexy, ¿porque es un diseño nuevo? porque usted 

está en San Pablo moderno, ¿Por qué haría usted esto? sepárese y movámonos rápidamente, 

sepárese, EL SEÑOR está diciendo lo siguiente.  

Apocalipsis 3:7 (RVR)  El mensaje a Filadelfia escribe al ángel de la iglesia en Filadelfia: esto dice el 

Santo, el verdadero, el que tiene la llave de David, el que abre y ninguno cierra y cierra Y ninguno abre: 

El que abre y ninguno cierra y cierra y ninguno abre: significando la soberanía DEL MESÍAS y continúa 

diciendo significando aquí que Él es DIOS. Que PODEROSO DIOS QUE ADORAMOS. 
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Apocalipsis 3:8-9 (RVR)  8 Yo conozco tus obras; he aquí, he puesto delante de ti una puerta abierta, la 

cual nadie puede cerrar; porque aunque tienes poca fuerza, has guardado mi palabra, y no has negado 

mi nombre. 9 He aquí, yo entrego de la sinagoga de Satanás a los que se dicen ser judíos y no lo son, 

sino que mienten; he aquí, yo haré que vengan y se postren a tus pies, y reconozcan que yo te he amado.  

Y en este reconocimiento que yo te he amado así que JESÚS simplemente podría caminar y preguntarte 

a la iglesia en Río de Janeiro ¿Acaso no te he amado?  YO morí por ti en la Cruz dice EL SEÑOR y hoy 

Yo te he puesto en un lugar donde puedes adorar libremente, nadie viene a matarte porque tú adoras a 

JESÚS. La libertad para adorar. Yo acabo de venir de la India, la persecución en la iglesia es increíble. 

En los países musulmanes un hermano puede matar a su propia hermana solo por ser cristiana.  

Todos los días recibo las cartas de la iglesia de China en donde los pastores son puestos en la cárcel 

simplemente por adorar a JESÚS. ¿Acaso no los he amado? Así que ÉL SEÑOR está diciendo a esta 

iglesia, que es la Iglesia modelo del Rapto, pareciese como que son débiles, pero ellos toman su fortaleza 

DEL SEÑOR.  

Vivimos en una dispensación, en donde todos van al gimnasio para construir unos músculos fuertes.  

Nadie quiere verse débil, vivimos en una dispensación donde cada pastor quiere mostrar cuánta gente 

pertenece a su iglesia.  

Cada pastor quiere recibir la aprobación de la ciudad del gobierno. Pero está diciendo que esta iglesia es 

la Iglesia modelo del Rapto, ellos solamente estaban buscando solamente la aprobación de parte de 

DIOS. De pronto ellos no tenían un edificio tan poderoso, de pronto estaban adorando debajo de un árbol. 

En Kenia algunas de nuestras iglesias comenzaron debajo de un árbol, las iglesias DEL SEÑOR.  Pero 

allí ustedes escuchan que un lisiado se levantó y caminó yo decreté y el lisiado se levanta por el Poder 

de la Sangre de CRISTO de JESÚS. Vivimos en un tiempo en donde nadie quiere parecer como débil.  

Pero EL SEÑOR dice que la Iglesia modelo debe esconderse en la sabiduría cuando venga la debilidad, 

para que dependamos totalmente de JESÚS. EL dice, por cuanto has guardado la palabra de mi paciencia 

significando muchas oportunidades vinieron, y debido a la doctrina que ellos predicaban de la santidad 

de la justicia y cero compromisos, entonces la persecución es enorme, sufrieron persecución debido a la 

doctrina que siguieron, que era la Cruz, la santidad, del arrepentimiento, de la Cruz, de la sangre y vestido 

largo y cubrían sus cabezas, las mujeres se cubrieron su cabello. Y cuando fueron a buscar un trabajo 

les fueron rechazadas les dijeron: No te puedes vestir así aquí.  

Dicen que la doctrina que siguieron, la salvación que siguieron, fue un camino estrecho, fue un camino 

restringido y que sufrieron una persecución enorme y se les aparecieron muchas oportunidades para 

rechazar el nombre de JESÚS, pero ellos se rehusaron, muchas oportunidades aparecieron debido a la 

salvación que estaban siguiendo, muchas oportunidades vinieron durante la persecución, para que ellos 

rechazaran el nombre de JESÚS, pero se rehusaron a rechazar a JESÚS ¡Aleluya!  

Iglesia modelo del cielo, la Iglesia amarga de CRISTO, así es como ella luce. Ellos fueron a un trabajo a 

una entrevista de trabajo. Como abogada o abogado, una abogada vistiendo allí su falda larga. Cubierta 

hasta el cuello, y una chaqueta larga, cubriendo su cabeza y en el entrevistador había un panel que los 

estaba entrevistando y hablaron todo el tiempo de su vestimenta, mi SEÑOR 

Hablaron todo el tiempo en la entrevista de como ella vestía, ellos no hablaron de los documentos, ni sus 

estudios universitarios, ¡no! ellos solamente se limitaron a preguntarle sobre su vestimenta, le 

preguntaron ¿Usted se va a vestir, así como abogada? ¿Está es la manera en que usted se viste? 

¿Qué religión es esta? ¿Quién es su pastor? Esto es una entrevista para un doctor, que se graduó de 
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la Universidad y luego le dijeron no, no te podemos contratar. Muchas oportunidades se le aparecieron a 

ella para rechazar el nombre de JESÚS, pero no lo hizo. Para ella decir sabe que, me voy a quitar esta 

ropa y voy a conseguir un trabajo, pero se acordó que al final DIOS gana, ÉL gana al final, El Reino de 

DIOS gana, ella se acordó.  Que aquel que se viste inmoralmente, participa en pecados sexual si no se 

arrepienten van a entrar al infierno. Y también se acordó que el lago de fuego es eterno, que cuando tú 

entras al infierno; no puede decir yo era una abogada, yo tenía que vestirme así para obtener un trabajo, 

no, nadie va a escuchar eso. ÉL dice: “ que ellos guardaron la palabra” miren es la Iglesia modelo aquella 

que entra al cielo.   

Ustedes se acuerdan de Manasés, él era un rey en el libro de 2 Reyes capítulo 22, Manasés era un rey 

y ese es el momento en el cual ellos perdieron el libro de la palabra Santa del DIOS vivo, el libro santo 

de la Palabra de DIOS ellos lo perdieron. Y él construyó adoración idólatra en la casa DEL SEÑOR.  

Estoy diciendo que Manasés, cuando perdieron el libro de la palabra santa, santa DEL SEÑOR, la idolatría 

entró a la Iglesia.  Cuando Josías, como rey vino, el hijo de él vino, él se convirtió en un rey.  Durante 

este tiempo él ordenó, que el templo fuese limpiado y reparado y cuando los trabajadores estaban allí 

ellos descubrieron un libro, ellos descubrieron un libro y después el sacerdote le dio a Safán secretario 

que corriese al rey con este libro y decirle mira lo que hemos encontrado; y cuando el rey miró el libro, él 

preguntó puedes leerme solamente un poquito para ver lo que dice.  Por favor, lee un poquito yo quiero 

saber y escuchar qué es lo que dice.  

Cuando el libro fue leído el libro decía: DIOS es Santo y aquellos que vienen a adorarlo a ÉL deben 

adorarlo en santidad. El libro decía DIOS juzga el pecado y aquellos que no son santos y que 

desobedecen este libro DIOS lo juzgará. Así que Josías el rey vestido con unas vestimentas rica de oro 

y de diamante, él tenía una ropa de oro y diamante, era rey de Israel, Cuando él escuchó lo que decía la 

Biblia, él rasgó sus vestimentas, la rompió en pedazos, él rasgó sus vestimentas ¿Por qué? porque, dijo: 

yo no puedo creer, yo no puedo creer, que hemos estado yendo a la casa DEL SEÑOR cada domingo a 

adorar AL SEÑOR, sin la santidad de DIOS en nuestros corazones. Y sin embargo nosotros no 

extrañamos la santidad. Y él está diciendo yo no puedo creer que continuamos yendo a la casa del 

SEÑOR adorar a Jehová, pero nosotros no sentimos en nuestro corazón que la santidad hacía falta. Nos 

sentimos que la santidad faltaba en nuestros corazones.  

Yo no puedo creer que hemos ido a la iglesia todos los domingos y que ni siquiera sentimos en nuestros 

corazones que nos faltaba la santidad. Yo no puedo creer que estamos yendo todos los domingos y 

leemos la Biblia y como los lisiados solían caminar. Cuando JESÚS estaba caminando aquí, como los 

ojos ciegos solían abrirse antes, cuando JESÚS estaba aquí. Como los oídos sordos solían abrirse, 

cuando JESÚS estaba ministrando aquí, yo no puedo creer que hemos estado adorando a JESÚS en la 

Iglesia. Y ninguno de ustedes pudo sentir que la presencia de DIOS no estaba ya con nosotros, nadie se 

dio cuenta, no pueden entender que la presencia de DIOS ya no está aquí.  

El rey rasgó su vestimenta. EL SEÑOR está diciendo que la Iglesia presente también ha ido a la Iglesia.  

Cada sábado, cada domingo y a media semana adorando a JEHOVÁ. Pero no se dieron cuenta que 

DIOS es santo, que las mujeres no se pueden vestir de esta manera delante DEL SEÑOR, no pueden 

vestirse de esa manera delante DEL SEÑOR.  

Porque los pastores quieren recolectar la ofrenda, a los pastores le gusta recoger la ofrenda, EL SEÑOR 

está diciendo, por favor limpia la casa. ÉL quiere visitar la casa a ÉL le gusta visitar la Iglesia. ÉL extraña 

mucho la relación contigo. ÉL está extrañando una relación contigo.  EL extraña esa relación contigo, 

limpia la Iglesia.  
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En Brasil el demonio más grande se llama inmoralidad sexual. Brasil es conocido a nivel global por la 

inmoralidad, pero yo estoy aquí para decirles:  

➢ Que la Iglesia en Brasil todavía es la luz de la nación, así que la Iglesia debe arrepentirse.  Yo 

estoy para decirles que la Iglesia de Brasil todavía es la Novia de CRISTO. CRISTO no tiene otra 

novia, Solamente la Iglesia es la novia de CRISTO, no hay otra novia de CRISTO en Brasil. Así 

que tenemos que preparar a la novia de CRISTO en esta tierra. Y está diciendo; que cuando usted 

guarda la Santa Palabra de DIOS en su corazón, la palabra santa de DIOS te instruirá que JESÚS 

es santo. 

➢  La palabra santa de DIOS te instruirá, que sin santidad nadie verá AL SEÑOR. La Palabra santa 

de DIOS se convierte como un espejo para examinar tu propia vida, la palabra santa de DIOS debe 

crecer Interiormente y producir un fruto Santo para que dé al mundo.  La palabra santa de DIOS 

te debe decir que tú no estás allí solo como errante tú perteneces a JESÚS. 

➢  La palabra santa de DIOS te debe decir que tú estás debajo del señorío DIOS, la palabra santa 

de DIOS debe decirte que EL MESÍAS VIENE, la palabra santa de DIOS debe decirte que prepares 

el camino que EL MESÍAS VIENE.  La Palabra santa de DIOS debe decirte que DIOS juzga el 

pecado. 

El rey dijo yo no puedo creer que hemos intentado adorar a JEHOVÁ sin la santidad en nuestros 

corazones y nadie se paró a detenernos y nadie dijo; yo extraño mucho la santidad, nadie se puso de pie  

y dijo  yo extraño la santidad en mi corazón, nadie se levantó y dijo yo siento que nos falta la santidad en 

nuestros corazones, ¡usted no puede ser un cristiano e ir al carnaval! no, ¡no! usted no puede ir al carnaval 

¡no! Usted ha sido lavado por la Sangre Eterna de JESÚS. ¿Y usted quiere ir a la desnudez? ¡Con 

homosexuales allí! ¡no, no! 

Yo no he venido a aquí con palabras dulces, no, yo he venido aquí con palabras amargas. Con la palabra 

del Reino de DIOS este no es el evangelio de la prosperidad. Este es el evangelio de Santidad pura, por 

eso es que necesitamos la ayuda DEL ESPÍRITU SANTO. Las mujeres deben cambiar la vestimenta en 

la Iglesia.  Porque están humillando a JESÚS. Incluso las musulmanas no se visten así, los idólatras se 

están burlando de JESÚS debido a la manera en que las mujeres se están vistiendo en la iglesia. 

Y está diciendo que aquellos que son de la sinagoga de Satanás EL SEÑOR hará que ellos vengan a sus 

pies y reconozcan que yo los he amado. En otras palabras, está diciendo que; DIOS no bendice dos 

programas al mismo tiempo, que en este momento ÉL está bendiciendo el programa de la Iglesia gentil. 

Así que usted debe prepararse y entrar. Porque la dispensación de la Iglesia gentil está a punto de 

terminar. Y sin embargo sabemos que en la tribulación no habrá protección para la Iglesia. No hay 

protección, porque en: 

 Apocalipsis 6:9-11 (RVR) 9 Cuando abrió el quinto sello, vi bajo el altar las almas de los que habían 

sido muertos por causa de la palabra de Dios y por el testimonio que tenían. 10 Y clamaban a gran voz, 

diciendo: ¿Hasta cuándo, Señor, santo y verdadero, no juzgas y vengas nuestra sangre en los que moran 

en la tierra? 11 Y se les dieron vestiduras blancas, y se les dijo que descansasen todavía un poco de 

tiempo, hasta que se completara el número de sus consiervos y sus hermanos, que también habían de 

ser muertos como ellos. 

➢ La clave de los de los últimos tiempos está en Daniel 9:24-27. Al interior de allí ustedes ven la 

semana 70 de Daniel en el versículo 27 y ese tiempo no es para la Iglesia, ese tiempo lo utiliza 

DIOS para cumplir el tiempo de juicio de Israel, yo sé tanto. 
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Yo soy aquel que profetizó la guerra que usted ven en Gaza. Y yo incluso sé más de lo que viene para 

Israel.  Incluso yo sé sobre los dos misiles, que serán disparados y la cola de esos misiles son como de 

cobre o bronce. Y cuando ellos vuelan la cola gira en el sentido contrario de las manecillas del reloj, en 

el sentido contrario de las manecillas del reloj lentamente.  Y ellos demuelen una facilidad nuclear a los 

pies de una montaña que está ubicada en el desierto.  

A los pies de una montaña en el desierto, y el fuego más grande en la historia de la Tierra explota, yo sé 

tanto que viene a Israel de mis palabras.  Y si ustedes ven las noticias ahora, Israel está en el centro de 

las noticias. Eso debería decirles que se preparen rápidamente y salgan rápidamente de aquí, eso debería 

decirles que muy pronto EL SEÑOR va a estar enfocado en Israel. Ahora Israel ha venido al centro de 

Las Noticias Globales, escúcheme bien, la semana 70 de Daniel comienza con tratado de paz, un lapicero 

sobre un papel, Y cuando llegue ese tratado de paz, por lo tanto, deben cumplirse las siguientes 

condiciones deben estar disponibles, para que comience la semana 70 de Daniel. 

Cuando está profecía fue dada por Gabriel, el estado de Israel todavía no había sido formado.  

1. El Estado de Israel debe estar presente para que comience la semana 70.  

Pero estamos en un país, donde Oswaldo araña embajador de Estados Unidos en Brasil, él ayudó a que 

se formara ese estado de Israel así que ahora mismo la nación de Israel está allá. 

2. La segunda condición, es que Israel debe estar en una necesidad desesperada por paz.  

Mis palabras julio 26, 2020. Yo dije miles de misiles lloviendo sobre Israel.  Y yo di esta profecía y ahora 

mismo Israel está en una situación desesperada por la paz.  

En las semanas setenta de Daniel en esa visión EL SEÑOR me puso de pie en la entrada del templo en 

Jerusalén y yo vi dos bestias que entraron una detrás de la otra. No entraron al mismo tiempo, entró una 

y después otra. Y al interior de allí y estaban sacrificando físicamente animales y luego EL SEÑOR con 

su propia voz me dijo: Diles, pero JESUCRISTO ya resucitó y entonces la segunda parte yo no la entendí 

cuando las dos bestias entrando, así que yo le pregunté AL SEÑOR por favor ¿Puede darme la 

traducción? Al día siguiente en la noche entonces el ángel Gabriel apareció, pero no era la primera vez 

que EL SEÑOR lo había enviado a mí. Entonces el Ángel Gabriel cuando llegó, posó sus alas dirigidas 

hacia el piso y luego sus manos y yo conozco algunos detalles de él, y sé que su cabello cae hacia el 

lado izquierdo de su rostro. Y entonces la gloria, el vino con Gloria, la gloria fluyó hasta la cama donde 

me encontraba como una nube por todo lado y luego cuando él ganó contacto visual conmigo entonces 

él dijo: viniendo a destruir la casa, y comprendí.  Que Incluso el mismo SEÑOR JESÚS habló, de la 

abominación que causa desolación. 

Preparen la iglesia y salgan de aquí.  Israel ahora está en una necesidad desesperada por paz y yo 

dije que esta guerra a medida que continúa lo más importante que sucederá desde esta guerra es que el 

templo de la tribulación de Israel será construido, así que te puede darse cuenta que parte del Tratado 

de Paz, será para que Israel pueda construir el templo, las condiciones están listas para las semanas 

setentas, comience la guerra en Gaza es terrible, el mundo está hirviendo en contra de Israel. El 

antisemitismo está creciendo incluso en Brasil, así que Israel está anhelando la paz, preparen la Iglesia.  

Permítanme terminar diciendo esto EL SEÑOR está diciendo que debe haber un arrepentimiento nacional 

en Brasil. La Iglesia debe salir y arrepentirse, la Iglesia debe llamar al presidente del país.  Hasta la 

persona más humilde y el servidor más sencillo. Y este es el futuro de la Iglesia, así es como Kenia 

comenzó a construir la Fundación para el avivamiento del fin de los tiempos.  Así que no me diga ¡oh 
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Brasil es diferente! si nosotros usamos el silicio van a llamar a la policía militar, y llamarán a la policía 

Federal y nos llevarán a la Corte Suprema de Justicia. ¡No!   

En el año 2024 el tiempo moderno, este es el futuro de la Iglesia, esta es la instrucción de parte de DIOS 

que yo traigo arrepentimiento en el saco de cilicio y al interior de aquí, hay viudas, huérfanos hay mujeres 

pobres de pueblos alejados de aldeas que caminan sin zapatos, hay abogados, hay cirujanos y profesores 

de cirugía, y también ingenieros y arquitectos y pilotos todos están aquí. Y oficiales del gobierno, uno de 

ellos está aquí con nosotros se llama John Linthunda, él era administrador de una región completa un 

comisario distrital de una región, pero incluso él, con su equipo de policías de seguridad, él tiene consigo 

como cuatro personas armadas, guardaespaldas, pero incluso él utilizó silicio, todos vean esto.  ¡Wow! 

Qué hermoso, la hermosura de JESÚS. (Mostraron el video con el silicio). 

No importa si usted es moderno ¡ EL SEÑOR está mirando por un corazón arrepentido.  En este momento 

El SEÑOR está buscando una iglesia con un corazón quebrantado. Yo he traído el mensaje del 

arrepentimiento y debido a esto tenemos un gran avivamiento en Kenia, vamos a ver todo lo que ha 

sucedido en Kenia en Menengai 4, mira el fruto de la ropa de silicio.  El fruto del arrepentimiento, que 

hermoso saco de silicio. Y vimos a los lisiados caminando en Menengai 4, en Bomet los lisiados 

caminando.  Y no podíamos hacer una reunión. Miren esto.  

Este no es un tiempo para tomar y comer es para ayunar, miren. Fue un caos, fue caótico. ¡Aleluya!  

Veamos a Lucky Cheurriyot también. El fruto del arrepentimiento del silicio. ¡Aleluya! CRISTO Vive gloria 

a DIOS.  ¡La sangre de JESÚS es el arrepentimiento! caótico. El niño de Uganda que fue sanado y EL 

SEÑOR se glorificó, fue la primera vez que caminó desde su nacimiento de todos lados se levantaban 

personas sanadas. 

EL SEÑOR glorificó a su servidor en Menengai 4. Eso es lo que yo les he traído yo no les traje oro, ni 

diamante, esto es lo que yo les he traído, yo les he traído La Gloria de DIOS ¡yo te amo Brasil! yo quiero 

que Brasil vea el avivamiento, miren mis piernas, miren mi vestimenta. Yo di la profecía, yo di la profecía 

yo veo que cuando yo venga EL SEÑOR me glorificará.  Y yo dije que yo veía que mis piernas iban a 

estar emanando la Gloria de DIOS.  

Yo no vine con dólares, traigo El Reino de DIOS mismo, yo traje la eternidad con DIOS y es por esto que 

he venido para que Brasil entre Al Reino de DIOS. Una reunión, 234 lisiados, Y cuando caminan 234 

lisiados yo regreso a mi habitación en el Hotel, y yo ayuné, y yo le clamé AL SEÑOR y yo le dije AL 

SEÑOR: ¿Por qué hemos levantado solamente 234 lisiados? Porque el número de lisiados que ellos 

traen, son más de dos mil. Así que la mayoría retornará siendo lisiados 234. Yo no he puesto a los ciegos, 

ni he puesto a los sordos. Pero yo me quejé y le dije; SEÑOR ese número es pequeño tenemos que 

levantar más.  Porque los médicos habían verificado a más de dos mil lisiados de nacimiento doscientos 

treinta y cuatro es un número muy pequeño para un país que utiliza el silicio. Incluso ayer un milagro de 

gran calidad sucedió en Kenia. 

Y quiero terminar con esta visión yo prediqué en el servicio global a las tres de la madrugada. Y luego   

me fui a descansar, me quedé dormido en la silla, y como a doce metros la Gloria de DIOS apareció y 

habló por voz y me dijo: Ve y dile a este pueblo que cuando el rapto suceda ellos tendrán cuerpos como 

el mío, pero yo podía ver la gloria, así que comprendí que ÉL estaba prometiendo un cuerpo glorioso. ÉL 

estaba diciendo que él iba a entregar esa Gloria que ÉL prometió y luego yo vi el dedo ÉL escribió primera 

de Juan 3:2 y cuando me desperté yo le dije a todas las personas es el mismo SEÑOR. Es el mismo 

REY.  
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Quiero terminar con esto.  Vamos juntos a Juan 3:2. El arrebatamiento es exclusivo para la Iglesia, todos 

aquellos de Nueva Zelandia, Australia, Estados Unidos de donde quiera que sean primero deben recibir 

AL SEÑOR JESÚS si quieren participar del arrebatamiento tienen que recibir a JESÚS. 

1 Juan 3:2 (RVR) Amados, ahora somos hijos de Dios, y aún no se ha manifestado lo que hemos de ser; 

pero sabemos que cuando él se manifieste, seremos semejantes a él, porque le veremos tal como él es. 

Y todos aquellos que tienen esa maravillosa profecía de un cuerpo glorioso, aquellos que tienen esta 

tremenda profecía. Tremenda esperanza del Rapto, de la gloria, ellos deben purificarse a sí mismo. 

¿Por qué?  Porque ÉL es puro así que la instrucción es muy clara, este es el tiempo de la purificación.  

Este es el mensaje para purificar a la iglesia ¡Aleluya! No hay otra manera de purificar a la iglesia excepto 

que por el arrepentimiento. Y está diciendo la promesa de la glorificación está es la instrucción 

purificación, arrepentimiento, santidad separación del pecado, rechazar el pecado, rechazar la 

maldad, escoger la santidad. 

Filipenses 3:20-21 (RVR) 20 Mas nuestra ciudadanía está en los cielos, de donde también esperamos 

al Salvador, al Señor Jesucristo; 21 el cual transformará el cuerpo de la humillación nuestra, para que 

sea semejante al cuerpo de la gloria suya, por el poder con el cual puede también sujetar a sí mismo 

todas las cosas. 

➢ Que cualquiera que conozca esta promesa la promesa de glorificación o cualquier persona que 

tenga la promesa de glorificación automáticamente su ciudadanía cambia, el cielo no acepta 

ciudadanías dobles.  

➢ En el momento en que usted reclama esta promesa automáticamente usted está diciendo delante 

DEL SEÑOR.  Yo he rechazado la ciudadanía brasileña y he tomado la ciudadanía de DIOS 

¡aleluya!  

➢ Y cada ciudadanía es un estado. Y en cada ciudadanía hay un rey, existe un rey y usted debe 

someterse a ese reinado, tiene las leyes de ese rey y usted debe obedecer las leyes de ese reino 

tiene la civilización y la cultura de ese reino, debemos comenzar a mostrar la civilización del cielo 

a Brasil, la civilización del Reino de DIOS para Brasil. ¡Aleluya! 

Ahora en este momento la Iglesia luce como el mundo.  EL SEÑOR está diciendo: ¡ahora, debe haber 

una separación! Si el reino de DIOS es Santo, nosotros debemos ser Santos.  

Filipenses 3:21 (RVR) El cual transformará el cuerpo de la humillación nuestra, para que sea semejante 

al cuerpo de la gloria suya por el poder con el cual puede también sujetar a sí mismo todas las cosas. 

ÉL está diciendo que cuando usted ve sus noticias, usted puede darse cuenta que EL MESÍAS está a 

punto de venir, cuando usted ven sus noticias y usted ve lo que está sucediendo a Israel, Israel es reloj 

DE DIOS, para el fin de los tiempos usted puede darse cuenta de que EL MESÍAS.  

 ÉL está diciendo por lo tanto ahora mismo, la actitud de la Iglesia en Río de Janeiro, debería ser 

esperando ansiosamente por EL SEÑOR, con ansiedad. Pero cuando ustedes van a la iglesia de Río 

ellos se han establecido y es por esta razón que yo he venido.  Para que ustedes comiencen a esperar 

AL MESÍAS con ansiedad, temblando, con pánico.  

1. Porque ÉL nos prometió un cuerpo glorioso.   

2. ÉL nos prometió una eternidad gloriosa.  
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3. Porque ÉL nos prometió una gran reunión con CRISTO.  

4. Porque ÉL nos prometió una heredad en El Reino de los Cielos.  

5. Porque ÉL nos prometió la vida eterna.   

6. Porque nos prometió Gloria. 

7. Porque nos prometió rescatarnos del juicio. 

8. Porque nos prometió coronas y nos prometió tronos.  

11. Porque nos prometió que disfrutaremos del Nuevo Cielo, la Nueva Tierra y la Nueva Jerusalén.  

12. Porque ÉL nos prometió cuerpos que no caerá de nuevo en el pecado. 

13. Porque nos prometió un cuerpo que nunca más va a morir.  

14. Porque nos prometió un cuerpo que no tiene más dolor.  

15. Porque nos prometió un cuerpo que ya no puede envejecer. 

16. Porque nos prometió un cuerpo que no tiene cáncer, artritis, hipertensión, diabetes, cáncer, tumor, 

no, no, ¡Aleluya! 

17. Porque ÉL nos prometió que reinaremos con ÉL en la nueva tierra, el nuevo cielo, la Nueva Jerusalén 

con ÉL.   

Así está diciendo que tenemos que estar esperando por ÉL ansiosamente.   Un Rey que viene a salvarnos 

de esa homosexualidad que hay en Río de Janeiro. Tenemos que esperar a JESÚS, porque este es aquel 

que es santo y verdadero. Así es como ÉL se presentó, significando que su mensaje es confiable, usted 

puede depender de su mensaje, usted puede confiar en ese mensaje y su mensaje tiene promesas para 

la Iglesia. Así que podemos depender de esas promesas, ÉL las entregará porque ÉL me lo dijo por voz. 

Yo escuché la voz de DIOS de JESÚS. Como que ÉL va a cumplir sus promesas, ÉL es un DIOS de 

pactos, ÉL es un DIOS de Alianza ÉL es un DIOS fiel, muy, muy fiel, ÉL es muy fiel. así que comencemos 

a buscar a JESÚS.  

Los soldados romanos eran apóstatas, donde el imperio romano conquistaba eran enviados allí.  Toda 

tierra que ellos conquistaban tomaba gobernadores, Tomaban comandantes de cien soldados   llamados 

centuriones y cuando ellos estaban allí, siempre sabían que, si el pueblo se iba en contra de la gente que 

ellos estaban gobernando, si hacían una rebelión y los atacaban; ellos llamarían por ayuda a Roma. 

Entonces el guardia del muro. Él tenía que mirar en las colinas para ver si veía polvo, si se estaba 

levantando polvo o si había caballos, jinetes que estaban respondiendo para salvarlos.  Así que 

esperaban ansiosamente que se levantara el polvo a la distancia.  Incluso nosotros ¿por qué?  Porque si 

usted intenta reprender el homosexualismo tratan de castigarlo.  Si usted trata de reprender el aborto, 

viene en contra de ustedes, si usted intenta hablar de la santidad la gente comienza a dejar la Iglesia. 

Usted intenta servir a DIOS y todos son hostiles, ÉL está diciendo tenemos que esperar ansiosamente 

por nuestro Salvador que viene del Reino de los cielos que venga y nos salve de esto.  
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ORACIÓN DE SALVACIÓN 

Levanten sus manos y digan: 

PODEROSO SEÑOR JESÚS yo me arrepiento mi SEÑOR JESÚS. Por favor perdona mi pecado, y 

enciende el fuego en mi corazón. SEÑOR envíame fuego para cosechar la nación de Brasil.  Y prepara 

esta nación para LA VENIDA DEL MESÍAS. SEÑOR tráenos el avivamiento.  Avivamiento de santidad. 

Yo te recibo SEÑOR, como mi SEÑOR y mi Salvador en EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS. Yo soy 

nacido de nuevo.  

SEÑOR bendice este país, SEÑOR bendice este pueblo. Y tráeles el avivamiento de preparar el camino, 

SEÑOR mira los brasileños te aman gracias por traerles esperanza, más allá de la muerte para que ellos 

puedan entrar al reino de DIOS en el poderoso nombre de JESÚS yo he bendecido esta iglesia, yo he 

bendecido a los pastores de esta iglesia, yo he bendecido al pastor principal de esta iglesia, yo he 

bendecido a las ovejas de esta iglesia en el poderoso nombre de JESÚS yo regresaré el año que viene 

para esta iglesia. 

Yo quiero dar este mensaje delante las cámaras Pastor.  Shalom por favor, quiero decir lo siguiente, el 

rabí está aquí. Que nadie puede destruir a Israel. Yo quiero que me muestren en pantalla esa nube que 

yo llamé para defender a Israel, cuando llamé a DIOS PADRE mismo para defender a Israel.  Y yo le pedí 

a DIOS EL PADRE para defender a Israel, que viniese al borde de Siria. Y esta es una advertencia muy 

seria para cualquiera que quiera destruir a Israel.  Usted no puede destruir a Israel. 

1. Porque EL SEÑOR mismo defenderá a Israel.   

2. Porque EL MESÍAS vendrá y reinará desde Jerusalén.  

Israel siempre estará allí. Cuando los Babilonios trataron de destruir no fueron exitosos.  \Cuando los 

egipcios trataron de destruirlo no fueron exitosos. Cuando Goliat trató de destruirlos no fue exitoso. 

Romanos 11:25 dice, que cuando la plenitud del número de los gentiles haya sido completada, entonces 

en la semana 70 Israel recibirá a JESÚS, EL MESÍAS VIENE. Yo pelearé por Israel gracias, gracias.  

 Espero que el próximo año pueda regresar.  Podríamos hacer un servicio de sanidad aquí o en un 

estudio, porque yo soy el más económico que EL SEÑOR jamás ha enviado, no les pido dinero, no pido 

un depósito, no tomo ninguna ofrenda.  Si ustedes me dan una cobija yo puedo dormir en las calles de 

Río de Janeiro, miren como yo luzco, incluso me das una cobija vieja. Yo puedo dormir incluso con los 

perros de Río de Janeiro, yo soy el más económico de todos. EL MESÍAS ESTA VINIENDO. MI REY 

VIENE, ÉL está viniendo. ¡Aleluya! 

 Esperen a JESÚS esperen por ÉL. ÉL está viniendo, yo tengo que correr ahora. Porque otras ciudades 

me están esperando, y en siete ciudades me están esperando yo tengo que ir a Venezuela. En Cabo Frío 

EL SEÑOR me mostró ayer en la noche un masivo Servicio de Sanidad que se llevará a cabo allí muy 

masivo. Yo lo vi ayer, después de eso yo me iré a Venezuela y después de Venezuela me voy a Chile. 

Ellos también necesitan escuchar de LA VENIDA DEL MESÍAS. Después de allí me voy hasta a Rusia, a 

Saint Petersburgo, Moscú, después Taiwán, después India, después Italia y después Menengai 6 en 

Kenia. JESÚS los ama, si EL MESÍAS VIENE que los encuentre Santos. Vivan como si EL MESÍAS 

viniera hoy, ahora, la eminencia de su regreso. 

 La manera como lo ven en 1 Juan 2:28-29, el libro de Santiago 5:7-9 El Rey, El juez está parado en la 

puerta en cualquier momento ÉL puede venir, así que asegúrense de estar Santos en todo momento. Si 

EL MESÍAS VIENE antes de esto después de mi tarea en la tierra nos encontraremos en el cielo. ¡Aleluya!! 
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Así que pueblo de Brasil sus bendiciones fueron puestas delante de ustedes gracias a Osvaldo Araña 

porque la Biblia dice que cualquiera que bendice a Israel serán bendecido. Y yo puedo ver que EL SEÑOR 

bendijo su país con las dos manos completas por ese trabajo que hizo Osvaldo Araña por Israel en 1949. 

Ustedes tienen el   Amazonas, miren aquí llueve todo el tiempo. Hay muchos países donde ni siquiera 

hay agua ni para bañarse, ni para beber, ni para darle a los bebés. Yo puedo ver que ustedes tienen 

muchísimo alimento, Brasil alimenta una quinta parte de la tierra.  

Ustedes tienen la mejor carne del planeta, ustedes la exportan Arabia Saudita, Estados Unidos y para 

varios países. EL SEÑOR puso la porción engordada sobre la mesa de ustedes. Y yo puedo ver que la 

economía de ustedes es la mejor del mundo. Las universidades de ustedes son de las mejores del mundo, 

sus hospitales son de los mejores del mundo, sus ciudades son alfa mega. Brasil por favor no te olvides 

de Israel. Brasil continúa bendiciendo a Israel y EL SEÑOR continuará el fluyendo bendiciones mi venida 

acá es parte de esa bendición, para que ustedes puedan entrar en el Reino del Cielo. Brasil no peleé en 

contra de Israel, por favor EL MESÍAS regresará a Jerusalén. Gracias. 

Vamos a tocar el Shofar anunciando LA VENIDA DEL MESÍAS, ADONAI, YESHUA HAMASHIACH ven 

Elohim. Proclamando el arrebatamiento de la iglesia. Así dice EL SEÑOR mi pueblo comenzó a 

acostumbrarse a este sonido, porque este es el sonido que escucharán el día del arrebatamiento yo repito 

así dice EL SEÑOR. Mi pueblo comience a acostumbrarse a este sonido, porque este será el sonido que 

ustedes escucharán en el honor de Adonai, EL DIA DEL SEÑOR. De acuerdo a lo que EL PROFETA 

DEL SEÑOR dijo que está muy cerca el tiempo. Para ese momento que estamos esperando para el 

arrebatamiento de la iglesia. En señal de reverencia vamos a escuchar ese sonido. 

EL SEÑOR nuestra adoración, nuestra alabanza y nuestra gratitud, al sonido del shofar nos ponemos a 

tus pies, que Israel viva, que Israel viva. Que Israel viva. El pueblo de Israel, el pueblo de Israel vive, 

¡Aleluya! Gloria a JESÚS. 

Shalom, Baruch hashem. 

ENSEÑANZA 

https://www.youtube.com/live/6THZ8Z1dO_Y?si=VUP-eq3_fXo6RDor 

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana. 

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina 

Sitio Web en Español: http://arrepienteteypreparaelcamino.org 

 laescaleraalcielo.org 

Radio Español: https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen   https://s2.radio.co/s73352a1cf/low 

En inglés: www.repentandpreparetheway.org         https://www.jesusislordradio.info 
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